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Prof. Dr. Horst-Joachim Lüdecke
Im Jahre 2017 erschien zum erstenmal eine offiziell-universitäre
Sachkritik der Energiewende, verfasst von drei Physik-Ordinarien der
Universität Heidelberg und veröffentlicht auf der Webseite der
Universität. Das Update dieser Kritik erschien jetzt am 15.7.2019. Was
steckt dahinter?
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